

Medienmitteilung

Chur, 14. September 2016

Versuchsphase bis Ende Jahr

RhB-Park ist ab sofort offen für alle

Seit Mittwoch, 14. September 2016 ist die Parkanlage vor dem Verwaltungsgebäude der Rhätischen Bahn (RhB) an der Bahnhofstrasse 25 in Chur für die Öffentlichkeit zugänglich. Die RhB und die Stadt Chur haben ein entsprechendes, vorerst bis Ende Jahr befristetes Nutzungsrecht vereinbart.

Bei der symbolischen Toröffnung durch RhB-Direktor Renato Fasciati brachte Stadtrat Tom Leibundgut seiner Freude Ausdruck, dass eine der schönsten Park-Anlagen der Stadt nun für alle zugänglich ist und das Angebot an öffentlicher Grünfläche in der Stadt Chur erweitert werden kann. Renato Fasciati zeigte sich ebenfalls sehr zufrieden, dass man mit der Stadt Chur eine entsprechende Vereinbarung unterzeichnen konnte: «Wir freuen uns, dass wir unsere Gäste nicht nur in den Zügen, sondern auch im attraktiven RhB-Park begrüssen dürfen.»

Der Park ist täglich von 6 Uhr bis 20 Uhr geöffnet und kann sowohl von der Bahnhofstrasse her als auch durch das Seitentor beim Kunstmuseum betreten werden. Für die Durchsetzung von Ruhe und Ordnung sowie die Reinigung ist die Stadt Chur zuständig. Vorerst ist die Offenhaltung der RhB-Parkanlage als Versuchsbetrieb bis Ende 2016 vereinbart. Wenn sich dieser bewährt, ist eine weitere Nutzung durch die Öffentlichkeit vorgesehen.